



No 03/2022

Viena, Austria

02 de febrero de 2022

CONCLUYE LA 25ª REUNIÓN MINISTERIAL OPEP Y NO-OPEP

La 25ª Reunión Ministerial OPEP y No-OPEP (RMONO) se celebró por videoconferencia este miércoles 2 de febrero de 2022. Tras la conclusión de la 25ª Reunión Ministerial OPEP y No-OPEP (RMONO), celebrada por videoconferencia este miércoles 2 de febrero de 2022, y en vista de los fundamentos actuales del mercado del petróleo y del consenso sobre las perspectivas, los países productores de petróleo OPEP y No-OPEP participantes en la Declaración de Cooperación (DoC) decidieron:

- Reafirmar la decisión de la 10ª Reunión Ministerial de la OPEP y No-OPEP, celebrada el 12 de abril de 2020, y refrendada en reuniones posteriores, incluida la 19ª RMONO, celebrada el 18 de julio de 2021.
- Reconfirmar el plan de ajuste de la producción y el mecanismo de ajuste mensual aprobados en la 19ª RMONO para ajustar al alza la producción global en 0,4 mb/d para el mes de marzo de 2022, según el calendario adjunto.
- Reiterar la importancia crítica de adherirse a la plena conformidad y al mecanismo de compensación, aprovechando la ampliación del período de compensación hasta finales de junio de 2022. Los planes de compensación deben presentarse de acuerdo con la declaración de la 15ª RMONO.
- Se acordó celebrar la 26ª Reunión Ministerial OPEP y No-OPEP el 2 de marzo de 2022.